

Les réunions du mardi

Par Julien MONNAY

Depuis novembre 1963, les meutards ont la possibilité de se retrouver tous les mardis au sein du local de l'écurie sis à l'angle de la rue du Petit-Salève et de la rue des Sources. Leur sujet de discussion préféré : le sport automobile.

Il y a encore une dizaine d'années, les réunions du mardi étaient le rendez-vous incontournable pour tous les membres mais, aujourd'hui, il est de plus en plus difficile de réunir les meutards. Il faut dire que la société actuelle propose une quantité infinie de loisirs accessibles à chacun.

Lors des premiers mardis du mois, le comité de votre écurie se réunit jusqu'à 20h15. Ensuite, place au repas que chaque meutard attend avec impatience, avec des pâtes ou d'autres succulents petits plats concoctés par Véro.

Lors des troisièmes mardis du mois, les passionnés d'anciennes voitures se réunissent afin de parler de leurs autos et de conter leurs sorties magnifiquement organisées par Jean-Pierre et Jean-Louis.

Pendant les courses, chaque mardi est propice à écouter les aventures de nos pilotes et à visionner leurs exploits sur l'écran de 2x2m.

Le bar de la Meute en chiffre, c'est quoi ?

Ouvert 50 semaines par ans (fermé à Noël et Nouvel An !). C'est une moyenne de 35 personnes les 1^{er} mardis du mois et de seulement 12 les autres mardis... Des achats au minimum 1x par mois et une consommation importante de limonade, et d'alcools divers et variés. Nouveauté, le Nespresso a fait son entrée à La Meute.

Chaque mardi, vous trouvez derrière le bar la "Monnay connection", comme on nous appelle, accompagné par Giuliana CORBEX lors des 3^{es} mardis et par notre cuisinière préférée Véronique COSSALI pour les soirées "Pâtes".

C'est avec grand plaisir qu'un groupe d'une dizaine d'habitues sont présents tous les mardis, mais l'ambiance serait encore meilleure si d'autres membres les rejoignaient... Le sport auto n'est pas que l'unique sujet de discussion, on y parle même chiffon...

N'oubliez pas que les consommations que vous payez au bar permettent de couvrir une partie du loyer mais cela est malheureusement insuffisant.

Si vous avez des suggestions pour apporter des nouveautés dans la vie du local, nous sommes à votre écoute.

